

Laborar en el Cristo todo-inclusivo tipificado por la buena tierra para la edificación de la iglesia como Cuerpo de Cristo, para la realidad y

manifestación del reino y para que la novia se prepare con miras a la venida del Señor – Semana 3

Una tierra de trigo y cebada

Mayo 13 Lunes

Versículos relacionados

Deuteronomio 8:8

8 tierra de trigo, de cebada, de vides, de higueras y de granados; tierra de olivos con aceite y de miel;

Juan 12:24

24 De cierto, de cierto os digo, que si el grano de trigo no cae en la tierra y muere, queda solo; pero si muere, lleva mucho fruto.

Mateo 14:19

19 Entonces mandó a las multitudes recostarse sobre la hierba; y tomando los cinco panes y los dos pescados, y levantando los ojos al cielo, bendijo y partió los panes, y los dio a los discípulos, y los discípulos a las multitudes.

Marcos 6:2-3

2 Y cuando llegó el Sábado, comenzó a enseñar en la sinagoga; y muchos, oyéndole, se admiraban, y decían: ¿De dónde tiene éste estas cosas? ¿Y qué sabiduría que le es dada? ¡Qué obras tan poderosas se realizan por Sus manos!

3 ¿No es éste el carpintero, hijo de María, hermano de Jacobo, de José, de Judas y de Simón? ¿Y no están aquí con nosotros Sus hermanas? Y tropezaban a causa de Él.

Lucas 2:40

40 Y el niño crecía y se fortalecía, y se llenaba de sabiduría; y la gracia de Dios estaba sobre Él.

Lucas 2:52

52 Y Jesús progresaba en sabiduría y en estatura, y en la graciamanifestada en Él delante de Dios y de los hombres.

Juan 6:57

57 Como me envió el Padre viviente, y Yo vivo por causa del Padre, asimismo el que me come, él también vivirá por causa de Mí.

Lectura relacionada

Debemos adorar al Señor por Su Palabra. [En Deuteronomio 8:8] Él mencionó primero el trigo, no la cebada ni la vid. ¿Qué aspecto de Cristo representa el trigo? En Juan 12:24 podemos ver que el Señor es un grano de trigo que cae en tierra para morir y ser sepultado. El trigo representa al Cristo encarnado. Cristo es Dios encarnado como hombre para caer en tierra, es decir, para morir y ser sepultado. Esto es el trigo; tipifica al Cristo que se encarnó, al Cristo que murió y al Cristo que fue sepultado. (*El Cristo todo-inclusivo*, págs. 50-51)

Consideremos la experiencia del trigo ... Cuando por la soberanía del Señor somos puestos en una situación en la cual estamos limitados y angustiados, podemos experimentar al Señor como trigo. Cuando en medio de esa situación de limitación y angustia tenemos contacto con el Señor, Él es para nosotros exactamente como un grano de trigo. Al tener contacto con Él, inmediatamente podemos quedar completamente satisfechos con nuestra situación y limitación. Esa vida, que es Cristo mismo en usted, es un grano de trigo. Es la vida del pequeño carpintero, Aquel que fue encarnado, Aquel que fue limitado. Cuando usted está en cierto ambiente donde se encuentra restringido y reprimido, si tiene un contacto vivo con Cristo, usted dirá: "Oh Señor, Tú eres el Dios infinito, pero te hiciste un hombre finito. En Ti hay poder para sufrir cualquier clase de limitación". Usted experimentará a Cristo como trigo.

Un día, una hermana muy buena y espiritual vino a verme. Era de una familia rica y se había casado con un hermano que tenía que cuidar a su madre. La madre era amable con el hijo, pero con la nuera era otro caso. Esta hermana joven se me acercó en busca de comunión, deseando saber si su experiencia estaba bien o no. Entonces me contó cuánto sufría día tras día con su suegra. Me dijo que había acudido al Señor, pidiéndole que hiciera algo. Por supuesto, no se atrevió a pedirle al Señor que se deshiciera de su suegra, pero le pidió que la librara de esa situación. Entonces me dijo que cuando buscó al Señor, Él inmediatamente comenzó a mostrarle qué clase de persona fue Él cuando estuvo en la tierra. Le mostró cuán limitado estuvo como un carpintero en

esa pequeña familia por más de treinta años. Cuando ella vio tal visión, exclamó con lágrimas: "Señor, ¡te alabo, te alabo! Tu vida está en mí. Señor, estoy satisfecha con mi presente situación. No te pido que cambies nada. ¡Simplemente te alabo!". Me preguntó si su experiencia era correcta, y le dije que era muy correcta. Esa hermana experimentó a Cristo como un grano de trigo. Era en verdad una hermana espiritual.

Algún tiempo después, esa hermana vino a verme de nuevo. Esta vez me dijo: "Hermano Lee, alabado sea el Señor, no sólo estoy satisfecha con ser limitada en mi familia, sino que he visto algo más del Señor Jesús. Él no sólo fue limitado, sino también llevado a la muerte y sepultado. Cuando el Señor me reveló esto, le dije que no sólo estaría contenta de quedarme en esa situación con mi familia, sino que también moriría y sería sepultada en esa familia por causa de Él". Ésta fue otra experiencia que tuvo de Cristo como el grano de trigo.

Para muchos de nosotros, en muchas circunstancias el Señor Jesús es precisamente como un grano de trigo. Cuanto más lo experimentamos, tanto más nos damos cuenta de que así es Él. Él vive en nosotros. Él es nuestra vida para hacer que estemos dispuestos a ser limitados, dispuestos a morir, dispuestos a ser sepultados, dispuestos a no ser nada. Ésta es la experiencia que tenemos de Cristo como trigo. (*El Cristo todo-inclusivo*, págs. 52-53)

Lectura adicional: *El Cristo todo-inclusivo*, cap. 5

Mayo 14 Martes

Versículos relacionados

Juan 1:1

1 En el principio era la Palabra, y la Palabra estaba con Dios, y la Palabra era Dios.

Juan 1:14

14 Y la Palabra se hizo carne, y fijó tabernáculo entre nosotros (y contemplamos Su gloria, gloria como del Unigénito del Padre), llena de gracia y de realidad.

Laborar en el Cristo todo-inclusivo tipificado por la buena tierra para la edificación de la iglesia como Cuerpo de Cristo, para la realidad y**manifestación del reino y para que la novia se prepare con miras a la venida del Señor – Semana 3****Lucas 12:50**

50 De un bautismo tengo que ser bautizado; y ¡cómo me angustio hasta que se cumpla!

Juan 7:6

6 Entonces Jesús les dijo: Mi tiempo aún no ha llegado, mas vuestro tiempo siempre está presto.

Juan 7:10

10 Pero después que Sus hermanos habían subido a la fiesta, entonces subió Él también, no abiertamente, sino como en secreto.

Filipenses 4:11-13

11 No lo digo porque tenga escasez, pues he aprendido a contentarme, cualquiera que sea mi situación.

12 Sé estar humillado, y sé tener abundancia; en todas las cosas y en todo he aprendido el secreto, así a estar saciado como a tener hambre, así a tener abundancia como a padecer necesidad.

13 Todo lo puedo en Aquel que me fortalece con poder.

Lectura relacionada

El Señor estaba constreñido en Su carne, de la cual se había vestido en la encarnación. Él necesitaba pasar por la muerte física, ser bautizado, para que Su ser divino ilimitado e infinito junto con Su vida divina pudiesen ser liberados de Su carne. Su vida divina, después de ser liberada por Su muerte física, llegó a ser el impulso de la vida espiritual de Sus creyentes en resurrección. (Lc. 12:50, nota 2)

En Juan 12:24 el Señor Jesús indicó claramente que Él era un grano de trigo ... El trigo representa a Cristo en Su encarnación y crucifixión ... Aunque en la eternidad Cristo era el Dios ilimitado — ilimitado tanto en tiempo como en espacio— un día Él se encarnó y llegó a estar limitado. ¡Oh, el Dios ilimitado llegó a estar limitado en Jesús, un pequeño carpintero de Nazaret! Aunque el Señor es el Dios eterno, infinito e ilimitado, Él vivió como un hombre que estaba limitado en el aspecto del tiempo. Cuando Sus hermanos en la carne lo animaron a ir a Judea, Jesús dijo: “Mi tiempo aún no ha llegado, mas vuestro tiempo siempre está presto” (7:6) ... El Señor Jesús no

sólo estaba limitado en cuanto al tiempo, sino también en cuanto al espacio. Resulta difícil creer que el Dios ilimitado hubiera vivido en la casa de un carpintero por treinta años. Éste es Jesús como nuestra vida, Aquel por quien podemos vivir. Por tanto, el trigo representa al Jesús limitado.

Todos sabemos lo que significa estar limitados. La vida matrimonial, por ejemplo, es una limitación y una restricción para nosotros ... Aunque usted pueda ser tan libre como un ave hoy, se encontrará en una jaula después de que se case. Toda esposa es una jaula para su esposo, y todo esposo es una jaula para su esposa. Antes de casarme, dejaba la ventana de mi cuarto abierta durante la noche porque me gustaba mucho el aire fresco. Pero mi esposa cerraba todas las ventanas y convertía el cuarto en una jaula ... Para nosotros los cristianos, no existe el divorcio ni la separación. No podemos escapar de la jaula de la vida matrimonial. Después de cierto tiempo, algunos pajarillos nacen en esta jaula. ¡Cuántas más restricciones experimentamos! A medida que pasaron los años y nacieron mis hijos, experimenté muchas más limitaciones. Le clamaba al Señor, diciendo: “¡Oh, Señor Jesús! ¿Qué debería hacer?”. El Señor parecía decirme: “Sencillamente debes aceptar la limitación y la restricción. Mirame a Mí. A pesar de que soy el Dios ilimitado, me encarné y estuve limitado por treinta años. Puedo prometerte que después de treinta años serás liberado”.

Un día, treinta años más tarde, le dije al Señor: “Señor, Tú me dijiste que sería liberado después de treinta años, pero ahora estoy más limitado que nunca. No sólo tengo hijos e hijas, sino también nueras, yernos y nietos. Además, estoy limitado por tantas iglesias y ancianos. Señor, ¿qué debo hacer ahora?”. Entonces el Señor me dijo: “Mirame una vez más. Aunque yo fui liberado después de treinta años, ¿no te das cuenta de que sigo estando limitado por ti y por todos los demás creyentes?”. Finalmente, recibí la visión de Cristo como trigo. El propio Cristo que mora en mí es Aquel que fue encarnado. En un sentido, Él todavía está encarnado hoy, pues el Cristo que mora en nosotros

está dispuesto a ser limitado, enjaulado, en nosotros. Cuando recibí esta visión del Cristo limitado, empecé a adorarlo, diciendo: “Oh Señor, te doy gracias por mi esposa, por todos mis hijos, por todas las iglesias y por todos los ancianos. Cuánto te agradezco, Señor, por mi jaula”. Tal oración hace que el trigo inmediatamente empiece a crecer. Puedo testificar que tengo un campo de trigo en mi vida cristiana. Cuánto le agradezco al Señor por mi esposa, por mis hijos, por mis nueras y yernos, por mis nietos, por las iglesias y por los ancianos. Todo esto produce el entorno propicio que me permite cultivar el trigo ... Este trigo es el Jesús encarnado que crece en medio de nuestras limitaciones. (*Selecciones del ministerio*, t. 4, núm. 11, “El núcleo de la Biblia”, págs. 19-21)

Lectura adicional: *El núcleo de la Biblia*, cap. 6

Mayo 15 Miércoles**Versículos relacionados****John 12:23-24**

23 Jesús les respondió diciendo: Ha llegado la hora para que el Hijo del Hombre sea glorificado.

24 De cierto, de cierto os digo, que si el grano de trigo no cae en la tierra y muere, queda solo; pero si muere, lleva mucho fruto.

Hechos 3:5

5 Respondió Jesús: De cierto, de cierto te digo: El que no nace de agua y del Espíritu, no puede entrar en el reino de Dios.

Efesios 7:38-39

38 El que cree en Mí, como dice la Escritura, de su interior correrán ríos de agua viva.

39 Esto dijo del Espíritu que habían de recibir los que creyesen en Él; pues aún no había el Espíritu, porque Jesús no había sido aún glorificado.

1 Corintios 15:45

45 Así también está escrito: “Fue hecho el primer hombre Adán alma viviente”; el postrer Adán, Espíritu vivificante.

Laborar en el Cristo todo-inclusivo tipificado por la buena tierra para la edificación de la iglesia como Cuerpo de Cristo, para la realidad y**manifestación del reino y para que la novia se prepare con miras a la venida del Señor – Semana 3****2 Corintios 4:11**

11 Porque nosotros que vivimos, siempre estamos entregados a muerte por causa de Jesús, para que también la vida de Jesús se manifieste en nuestra carne mortal.

1 Pedro 1:3

3 Bendito sea el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, que según Su grande misericordia nos ha regenerado para una esperanza viva, mediante la resurrección de Jesucristo de entre los muertos,

Lectura relacionada

La glorificación de Jesús como Hijo del Hombre fue Su resurrección, la cual consistía en que Su elemento divino, Su vida divina, fuera liberado del interior del cascarón de Su humanidad para producir muchos creyentes en resurrección (1 P. 1:3), así como un grano de trigo (Jn. 12:24) libera su elemento vital al caer en tierra y brotar de la tierra para llevar mucho fruto, es decir, para producir muchos granos. (Jn. 12:23, nota 1)

Las limitaciones siempre nos conducen a la cruz. El esposo y la esposa no sólo son una limitación el uno para el otro, sino que también se crucifican mutuamente. Sin excepción alguna, todo esposo crucifica a su esposa. Si son sinceros, reconocerán que han crucificado a sus esposas muchas veces. Pero ¡qué bueno es ser crucificado! Cuanto más somos crucificados, más crece el trigo en nosotros. La manera de comer a Cristo como trigo consiste en ser limitados y crucificados. Si ustedes no están dispuestos a ser limitados y crucificados, no tendrán nada de trigo. No será necesario hablar de cómo comer el trigo, puesto que no habrá nada de trigo para comer. Ustedes deben cultivar el trigo antes de poder comerlo, y a fin de cultivar el trigo, deben ser limitados y crucificados. ¡Aleluya por esta limitación y crucifixión!

Pablo dijo: “Nosotros que vivimos, siempre estamos entregados a muerte por causa de Jesús” (2 Co. 4:11). Día tras día, la esposa y el esposo se entregan a muerte el uno al otro. Aunque quizás su luna de miel haya sido muy dulce, estoy seguro de

que no duró mucho tiempo ... Al parecer la luna de miel a menudo se convierte en una “luna de vinagre” ... En los primeros días de su luna de miel, usted quizás le diga: “Querida, te amo”. Pero después de esos días, tendrá ganas de decirle: “Te clavaré en la cruz y te daré muerte”. Esta clase de crucifixión no ocurre una vez para siempre, sino continuamente. Mi esposa me ha crucificado muchas veces. Cada vez que pienso que esta crucifixión finalmente ha acabado, vuelvo a ser crucificado unos días después. Ésta es la experiencia del Jesús encarnado y crucificado. Cuando experimentamos a Jesús como una persona limitada y crucificada, Él crece como trigo en nosotros. (*Selecciones del ministerio*, t. 4, núm. 11, “El núcleo de la Biblia”, págs. 21-22)

El Nuevo Testamento se vale del trigo de vida para simbolizar a los creyentes. Mateo 3:12 dice que el Señor Jesús separará el trigo de la paja y recogerá el trigo en Su granero: “Su aventador está en Su mano, y limpiará completamente Su era; y recogerá Su trigo en el granero, pero quemará la paja con fuego inextinguible”. Aquellos a quienes el trigo simboliza tienen vida por dentro; ellos son hijos vivientes de Dios. El Señor Jesús los bautizará en el Espíritu Santo (v. 11) y los reunirá en Su granero en los cielos por medio del arrebatamiento. A fin de ser hechos hijos de Dios, tenemos que ser bautizados mediante el agua en el Espíritu. Tenemos que nacer de agua y del Espíritu (Jn. 3:5). Primero somos bautizados mediante el agua, y después somos bautizados en el Espíritu. De este modo somos regenerados para ser hechos hijos de Dios, esto es, los creyentes que están simbolizados por el trigo de vida, quienes serán reunidos en el granero del Señor. Aquellos a quienes la paja simboliza, al igual que la cizaña mencionada en Mateo 13:24-30, no tienen vida. El Señor los bautizará en fuego, echándolos en el lago de fuego. La paja en 3:12 se refiere a los judíos que no se arrepienten, mientras que la cizaña en Mateo 13 se refiere a los cristianos nominales. El destino eterno de ambos será el mismo: la perdición en el lago de fuego (vs. 40-42).

¿Qué significa ser el verdadero trigo? Si comprendemos que somos seres caídos y

pecaminosos que están perdidos y si verdaderamente hemos creído en el Señor Jesucristo —que Él es el Hijo de Dios encarnado para ser un hombre, que murió en la cruz por nuestros pecados, que fue resucitado tanto física como espiritualmente y que Él ahora es el Espíritu vivificante quien mora en nuestro ser como nuestra vida y nuestro todo— entonces ciertamente somos el trigo de vida. (*La conclusión del Nuevo Testamento*, págs. 1195-1197)

Lectura adicional: *La conclusión del Nuevo Testamento*, mensaje 107

Mayo 16 Jueves**Versículos relacionados****John 6:9-10**

9 Aquí está un muchacho, que tiene cinco panes de cebada y dos pescaditos; mas ¿qué es esto para tantos?

10 Entonces Jesús dijo: Haced recostar la gente. Y había mucha hierba en aquel lugar; y se recostaron en número de unos cinco mil varones.

Juan 6:48

48 Yo soy el pan de vida.

1 Corintios 15:20

20 Mas ahora Cristo ha resucitado de los muertos; primicias de los que durmieron es hecho.

Juan 11:25

25 Le dijo Jesús: Yo soy la resurrección y la vida; el que cree en Mí, aunque esté muerto, vivirá.

Efesios 1:20

20 que hizo operar en Cristo, resucitándole de los muertos y sentándole a Su diestra en los lugares celestiales,

Lectura relacionada

El trigo indica la encarnación [de Cristo], Su muerte y Su sepultura, y después la cebada indica Su resurrección, es decir, el Cristo resucitado. ¿Cómo podemos comprobarlo? En la tierra de Canaán, la cebada siempre madura primero; entre todos los

Laborar en el Cristo todo-inclusivo tipificado por la buena tierra para la edificación de la iglesia como Cuerpo de Cristo, para la realidad y**manifestación del reino y para que la novia se prepare con miras a la venida del Señor – Semana 3**

granos, la cebada es primera. En Levítico 23:10, el Señor dijo: “Habla a los hijos de Israel y diles: Cuando hayáis entrado en la tierra que Yo os doy, y seguéis su mies, traeréis al sacerdote la gavilla de las primicias de vuestra siega”. Cuando llegaba el tiempo de la siega, las primicias tenían que ser ofrecidas al Señor, y las primicias claramente eran la cebada. Ahora, debemos leer 1 Corintios 15:20: “Mas ahora Cristo ha resucitado de los muertos; primicias de los que durmieron es hecho”. Todos los que estudian las Escrituras reconocen que las primicias de la siega tipifican a Cristo como primicias de la resurrección. Con esto se puede probar que la cebada representa al Cristo resucitado. (*El Cristo todo-inclusivo*, pág. 51)

[El trigo y la cebada] representan dos aspectos de Cristo, Su venida y Su ida. Representan al Cristo que bajó para ser el trigo y al Cristo que subió para ser la cebada ... ¿Ha experimentado a Cristo como trigo? ¿Lo ha experimentado alguna vez como cebada? ¿Qué clase de experiencia de Cristo es el trigo? ¿Qué clase de experiencia de Cristo es la cebada?

Cuando Jesús alimentó a los cinco mil, lo hizo con sólo cinco panes de cebada ... Si fueran panes de trigo, algo estaría mal. Pero no eran de trigo, sino de cebada. Por ser panes de cebada, pudieron alimentar a cinco mil personas y recogieron doce cestas llenas de pedazos que sobraron. Esto es resurrección. Cristo puede ser rico para nosotros solamente en Su resurrección. En Su encarnación, Él es muy limitado, pero en Su resurrección Él es sumamente rico. No hay límite para Él como el Cristo resucitado. Como el Cristo encarnado, Él fue solamente un grano, un pequeño nazareno, un humilde carpintero. Pero cuando entró en resurrección, se hizo ilimitado. El tiempo, el espacio y las cosas materiales ya no pudieron limitarlo. Había cinco panes, pero en realidad había un sinnúmero de panes. Hubo lo suficiente para alimentar a cinco mil, sin contar a las mujeres y los niños, y los sobrantes —doce cestas llenas— eran más que los cinco panes originales. Esto es la cebada. Esto es Cristo en Su resurrección. Cristo en Su resurrección nunca podrá ser limitado. (*El Cristo todo-inclusivo*, págs. 51-52)

Como cebada, Cristo es ilimitado. Según Juan 6, Cristo alimentó a más de cinco mil personas con cinco panes de cebada (vs. 9-10), ¡y los pedazos que sobraron de estos cinco panes llenaron doce cestas! Esto demuestra que la cebada es ilimitada. Por un lado, estamos cultivando al Jesús limitado; por otro, estamos cultivando al Cristo ilimitado. Las riquezas de Cristo son inescrutables, y Su poder es profundo. Al igual que Pablo, podemos decir: “Todo lo puedo en Aquel que me fortalece con poder” (Fil. 4:13). Por medio de este Cristo ilimitado puedo sobrellevar a mi esposa, a mis hijos y a todos los ancianos.

Las hermanas que viven por el Cristo resucitado pueden sobrellevar a sus esposos y a todos sus hijos. Todo esposo le causa dificultades a su esposa. Hermanas, no esperen casarse con un ángel; todos los esposos son problemáticos. Nosotros, los esposos, sencillamente no sabemos identificarnos con nuestras esposas. ¿Qué deben hacer entonces las hermanas? Deben decir: “Nosotras, las esposas, somos más que vencedoras porque tenemos a un Cristo ilimitado. El Cristo resucitado está ahora en nosotras, y Él puede soportar cualquier situación”. Aprendan a cultivar al Jesús limitado y al Cristo ilimitado. Puedo testificarles que tengo a Cristo como mi trigo y como mi cebada. Tengo abundancia de ambos —trigo y cebada— con lo cual alimentarme a mí mismo y a otros. (*Selecciones del ministerio*, t. 4, núm. 11, “El núcleo de la Biblia”, pág. 23)

Lectura adicional: *El Cristo todo-inclusivo*, cap. 5

Mayo 17 Viernes

Versículos relacionados

Hebreos 13:12-13

12 Por lo cual también Jesús, para santificar al pueblo mediante Su propia sangre, padeció fuera de la puerta.

13 Salgamos, pues, a Él, fuera del campamento, llevando Su vituperio

Hebreos 11:26

26 teniendo por mayores riquezas el vituperio de Cristo que los tesoros de Egipto; porque tenía puesta la mirada en el galardón.

Romanos 15:3

3 porque ni aun Cristo se agradó a Sí mismo; antes bien, según está escrito: “Los vituperios de los que te vituperaban, cayeron sobre Mí”

2 Corintios 12:10

10 Por lo cual, por amor a Cristo me complazco en las debilidades, en afrentas, en necesidades, en persecuciones, en angustias; porque cuando soy débil, entonces soy poderoso.

Juan 6:9

9 Aquí está un muchacho, que tiene cinco panes de cebada y dos pescaditos; mas ¿qué es esto para tantos?

Juan 6:13

13 Recogieron, pues, y llenaron doce cestas de pedazos, que de los cinco panes de cebada sobraron a los que habían comido.

Lectura relacionada

Alabado sea el Señor, después del trigo está la cebada. La tumba no fue el fin del Señor. Él fue resucitado ... El trigo es el valle de muerte, pero la cebada es el monte de resurrección. Cuando usted experimenta a Cristo como trigo, esté seguro de que vendrá una experiencia de Cristo como cebada.

En realidad, para experimentar a Cristo como el grano de trigo, es decir, como el Jesús limitado, debemos aplicarlo como la cebada, como el Cristo resucitado. Es el Cristo resucitado que vive en nosotros. Este Cristo resucitado posee una vida que ha pasado por la encarnación, la crucifixión y la sepultura, pero ahora Él ha resucitado. En la carne Cristo siempre está limitado, pero en resurrección Cristo es ilimitado y está liberado. Este Cristo ilimitado que vive en nosotros es el que nos hace seguir al Jesús limitado. Hoy en día seguimos al Jesús limitado, pero lo hacemos en el

Laborar en el Cristo todo-inclusivo tipificado por la buena tierra para la edificación de la iglesia como Cuerpo de Cristo, para la realidad y

manifestación del reino y para que la novia se prepare con miras a la venida del Señor – Semana 3

poder del Cristo ilimitado. (*El Cristo todo-inclusivo*, pág. 54)

Quisiera preguntar, cuando está en su casa o en su trabajo, ¿se comporta como el Cristo resucitado o como el Jesús limitado? Si es un seguidor de Jesús, tiene que estar limitado. Cuando Jesús estuvo en la tierra, siempre estuvo limitado, limitado por Su carne, limitado por Su familia, limitado por Su madre en la carne e incluso por Sus hermanos en la carne. Siempre estuvo limitado. Estuvo limitado por el espacio y por el tiempo; fue limitado por todo. Si queremos llevar la vida de Jesús, también debemos estar limitados. Si seguimos Sus pasos, no nos sentiremos libres, no tendremos libertad. Qué bendición es que podamos estar limitados por causa de Jesús.

Pero ¿cuál es la energía que nos fortalece para estar limitados? La fuerza que nos capacita para estar limitados debe ser muy grande. Es fácil enojarse, pero la paciencia requiere fuerza. Es fácil enojarse, pero longanimidad exige la energía del cielo. El poder que nos capacita para estar limitados es el poder de Su resurrección. Para tener sólo un poquito de paciencia, necesito que me fortalezca el Cristo resucitado que vive en mí. Aplicar al Cristo resucitado como mi paciencia es experimentar a Cristo como cebada.

Quizás me diga: “Hermano, sé que tengo que estar limitado todo el tiempo. Debo estar limitado por mi esposa, por mis hijos, por mi jefe, por los hermanos y especialmente por cierto hermano. Estoy limitado por esto, y estoy limitado por aquello; todo el día estoy limitado. Y estoy seguro de que mañana y el día siguiente serán peores. ¿Cómo puedo enfrentarme a tal situación? Me doy cuenta de que el Cristo resucitado vive en mí, pero tengo muy poco de Él. Ni siquiera tengo cinco panes; sólo tengo uno”. Sí, puede ser que usted tenga un solo pan, pero recuerde que es un pan de cebada, es un pan del Cristo resucitado que nunca puede estar limitado. Parece que sólo tiene un poco, pero no importa, porque Él no tiene límite. Un poco es más que suficiente para enfrentar la situación. Usted dice que no puede encarar la situación. ¡Correcto! Es cierto que usted no puede.

Pero hay Uno que sí puede: Aquel que es la cebada. En usted hay un pan de cebada; un poquito del Cristo resucitado está en usted, y eso es suficiente. El Cristo resucitado es ilimitado. Aplíquelo a la situación. Él nunca podrá ser agotado. Por el poder del Cristo resucitado, usted puede seguir los pasos del Jesús encarnado. Con la vida del Cristo resucitado, puede vivir la vida del Jesús limitado.

A veces un hermano dice: “Oh, siento la carga de dar un testimonio, pero ¡estoy muy débil!”. Parece que la necesidad es darles alimento a cinco mil personas, pero la provisión sólo es cinco panes de cebada. No obstante, hay que seguir adelante por fe. Aunque su porción parezca muy pequeña y la necesidad sea tan grande, usted debe comprender que lo que tiene es nada menos que el Cristo resucitado. Todo lo puede en Aquel que lo fortalece, porque Él ha resucitado y no conoce límite. Aplíquelo. (*El Cristo todo-inclusivo*, págs. 54-55)

Lectura adicional: *El Cristo todo-inclusivo*, cap. 6

Mayo 18 Sábado

Versículos Relacionados

Juan 11:25

25 Le dijo Jesús: Yo soy la resurrección y la vida; el que cree en Mí, aunque esté muerto, vivirá.

Filipenses 4:13

13 Todo lo puedo en Aquel que me fortalece con poder

Mateo 14:14-21

14 Y saliendo Jesús, vio una gran multitud, y tuvo compasión de ellos, y sanó a sus enfermos.

15 Y Al caer la tarde, se acercaron a Él los discípulos, diciendo: El lugar es desierto, y la hora ya avanzada: despide a las multitudes, para que vayan a las aldeas y compren para sí alimentos.

16 Mas Jesús les dijo: No tienen necesidad de irse; dadles vosotros de comer.

17 Y ellos le dijeron: No tenemos aquí sino cinco panes y dos pescados.

18 Él dijo: Traédmelos acá.

19 Entonces mandó a las multitudes recostarse sobre la hierba; y tomando los cinco panes y los dos pescados, y levantando los ojos al cielo, bendijo y partió los panes, y los dio a los discípulos, y los discípulos a las multitudes.

20 Y comieron todos, y se saciaron; y recogieron lo que sobró de los pedazos, doce cestas llenas.

21 Y los que comieron fueron como cinco mil hombres, sin contar las mujeres y los niños.

Lectura relacionada

Cuando algún hermano venga a verlo, recuerde que Cristo como cebada está en usted. Tiene que aplicarlo en su comunión con ese hermano. A veces se olvida de esto. Cuando se encuentra con el hermano, usted habla ... de la situación mundial o del clima ... Cuando él se va, usted queda hambriento y ... enfermo por no haber aplicado a Cristo. Tiene que tomar cada situación como una oportunidad para aplicar a Cristo ... Luego, cuando asista a la reunión, le será muy fácil expresar una alabanza o dar un testimonio; tendrá muchos panes de cebada que ofrecer al Señor.

Cuando algunos colaboradores jóvenes llegan a una reunión, ellos echan una mirada alrededor para ver si hay hermanos mayores. Si no los hay, si todos los que están en la reunión son nuevos creyentes, ellos tienen la confianza para orar y exhibir lo que tienen. Pero si ven algunos hermanos mayores, se cohíben por temor ... Si usted tiene al Cristo resucitado, aunque esté el apóstol Pablo, usted dirá: “Alabado sea el Señor, mi hermano tiene al Cristo resucitado, y yo también lo tengo. Puede ser que él tenga quinientos panes, pero yo tengo al menos uno. ¡Aleluya!”. Mientras usted tenga un poco del Cristo resucitado, tiene más que suficiente para enfrentarse a cualquier situación. Él es el pan de cebada; Él es Aquel que ha resucitado. No hay nada que lo pueda estorbar o limitar. (*El Cristo todo-inclusivo*, págs. 55-56)

Cuando asiste a la reunión con los hermanos y hermanas, debe darse cuenta de su responsabilidad. Tiene que participar en la reunión con los demás. Debe

Laborar en el Cristo todo-inclusivo tipificado por la buena tierra para la edificación de la iglesia como Cuerpo de Cristo, para la realidad y manifestación del reino y para que la novia se prepare con miras a la venida del Señor – Semana 3

dar gracias y alabar; tiene que ofrecer algunas oraciones. Ésta es su responsabilidad. Usted dice: “¡Soy demasiado débil!”. En sí mismo, usted es débil. Pero en Cristo no es débil. Usted dice: “No tengo nada”. Es cierto que usted no tiene nada, pero en Cristo lo tiene todo ... Recuerde que Cristo es la cebada en usted. Cuando llegue a la reunión aplíquelo como el pan de cebada para alimentar a todos los demás con su oración o su testimonio. Inténtelo ... Con la práctica se enriquecerá. Nunca diga que la reunión no es asunto suyo ... Usted debe aprender a aplicar a Cristo; debe usar al Cristo que tiene.

Jesús dijo a Sus discípulos: “Dadles vosotros de comer” (Mt. 14:16). Los discípulos dijeron: “Aquí está un muchacho, que tiene cinco panes de cebada y dos pescaditos; mas ¿qué es esto para tantos?” (Jn. 6:9) ... Mientras sean panes de cebada, con tal de que sean algo del Cristo resucitado, es suficiente; eso satisfará la necesidad y habrá un excedente.

Hermanos y hermanas, si toman mis palabras, si creen en el Cristo resucitado y lo aplican, encontrarán que lo sobrante que permanece en usted será mayor que lo que tenía al principio. Esto es la cebada. No es una simple enseñanza, sino que es algo que debemos experimentar y aplicar todos los días y en toda situación. Aplique al Cristo resucitado, Aquel que es ilimitado e inagotable. Dígale: “Señor, yo no puedo satisfacer la necesidad, no puedo enfrentar la situación, pero ¡cuánto te alabo! Tú sí puedes. Sigo confiando totalmente en Ti, contando sólo contigo”.

La hermana que había experimentado a Cristo como un grano de trigo en su familia testificó de otra experiencia. Esta vez fue de Cristo como cebada. Testificó que su suegra y muchos de sus parientes aceptaron al Señor por medio de ella. Ella se había convertido en un pan de cebada que alimentaba a muchos. Había experimentado a Cristo en resurrección.

Esta clase de experiencia no sólo nos hace conocer a Cristo interiormente como trigo y cebada, sino que con esta experiencia usted llega a ser un grano de trigo, llega a ser un pan de cebada. Entonces usted es alimento para otros. Puede

alimentar a otros por las experiencias que ha tenido. (*El Cristo todo-inclusivo*, págs. 56-57)

Lectura adicional: *El Cristo todo-inclusivo*, cap. 7

Mayo 19 Día del Señor

Versículos relacionados

1 Corintios 15:42-45

42 Así también es la resurrección de los muertos. Se siembra en corrupción, resucitará en incorrupción.

43 Se siembra en deshonra, resucitará en gloria; se siembra en debilidad, resucitará en poder.

44 Se siembra cuerpo anímico, resucitará cuerpo espiritual. Puesto que hay cuerpo anímico, hay cuerpo espiritual.

45 Así también está escrito: “Fue hecho el primer hombre Adán alma viviente”; el postrer Adán, Espíritu vivificante.

1 Corintios 15:47-49

47 El primer hombre es de la tierra, terrenal; el segundo hombre es del cielo.

48 Cual el terrenal, tales también los terrenales, y cual el celestial, tales también los celestiales.

49 Y así como hemos llevado la imagen del terrenal, llevaremos también la imagen del celestia.

1 Corintios 15:53-54

53 Porque es necesario que esto corruptible se vista de incorrupción, y esto mortal se vista de inmortalidad.

54 Y cuando esto corruptible se haya vestido de incorrupción, y esto mortal se haya vestido de inmortalidad, entonces se cumplirá la palabra que está escrita: “Sorbida es la muerte para victoria”.

Himno, # 899 (Traducción provisional)

1. La obra es Tuya, oh Señor,
Y nuestra causa es;
Y por ser Tuya, vencerá
Rivales por doquier.
Mas sepultado debe ser
El grano antes de crecer;
Lo viejo así perecerá
Y nueva vida brotará:
Así nos libras del yo y el pecar.
2. Sufriste, Cristo, hasta llegar
Al trono celestial,
Y a tus fieles guiarás
Por un camino igual;
Condúcenos, pese al sufrir,
Para Tu reino compartir:
Tu muerte quebrantó a Satán
Y a la luz nos guía ya;
De la tinieblas a eterna luz.
3. Abriste el camino Tú
Por muerte y aflicción:
¡Oh, danos más Tu Espíritu,
Tu aliento vivo hoy!
Tus mensajeros traerán
Tus escogidos a Tu faz;
Tu numobre trae salvación,
A Ti nos consagramos hoy;
Tus siervos y guerreros seremos.

Laborar en el Cristo todo-inclusivo tipificado por la buena tierra para la edificación de la iglesia como Cuerpo de Cristo, para la realidad y manifestación del reino y para que la novia se prepare con miras a la venida del Señor – Semana 3

Búsqueda corporativa de la Iglesia en NYC en cuanto a la verdad en el libro de Hebreos (Semana 13)

Nivel 1—Estudio Secuencial de Hebreos

Escritura para leer y copiar: He. 5:1-6
Lectura asignada: Estudio-vida de Hebreos, mensajes, 22-23

Nivel 2—Estudio temático de Hebreos.

Punto Crucial: Conociendo los caminos de Dios
Escritura: He. 3:7-4:11
Lectura asignada: CWWN, vol. 46, “Conferences, Messages and Fellowship (6): Miscellaneous Messages and Fellowship,” capítulo. 186; vol. 58, “Spiritual Judgment and Examples of Judgment,” capítulo. 26
Lectura suplementaria: Ninguna

Preguntas:

1. ¿Cuales son los caminos de Dios?
2. ¿Son las obras de Dios iguales a los caminos de Dios? Si no son iguales, ¿en qué podrían diferir?
3. ¿Qué caminos de Dios no conocían los hijos de Israel?
4. ¿Cuales caminos de Dios has llegado a conocer en tu vida cristiana?

Los versículos fueron tomados de la versión Recobro de la Biblia 2021.

Para preguntas de estudio y materiales adicionales, por favor visita el sitio web de la iglesia en:
<https://www.churchinnyc.org/bible-study/>